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Не прощаясь: депутаты горсовета провели
сессию за несколько дней до выборов
Пятого сентября, за три дня до выборов, в городском совете Красноярска состоялась заключительная сессия с
участием депутатов шестого созыва.

Привычное шоу от ЛДПР
Значимых инициатив и законопроектов в этот день парламентарии не рассматривали. Так, в качестве
развлекательного и расслабляющего контента можно считать выступление лидера фракции ЛДПР в горсовете
Романа Крастелева.

Народный избранник публично предложил инициативу, ранее анонсированную в СМИ, – прописать в законе
обязанность кандидатам на любую выборную должность предоставлять в избирком медицинское заключение
о наличии или отсутствии у него психических расстройств, расстройств поведения, алкогольной,
наркотической или иной токсической зависимости.

Как напомнил Крастелев собравшимся, такая справка нужна при трудоустройстве на госслужбу или при
получении водительских удостоверений. Однако распоряжаться миллиардами из бюджета, выбирать глав
городов и принимать другие важные и ответственные решения, касающиеся жителей всего города, можно и
без заключения психиатра. Такой подход ЛДПРовец считает неправильным, возможно, намекая на проблемы
с душевным здоровьем у людей, которые находятся у власти.

Но

депутаты фракций «Единая Россия», «КПРФ» и «Зеленые» заблокировали эту инициативу ЛДПР – все
произошло согласно традициям шестого созыва. По канону горсовета, любое предложение активных либерал-
демократов (будь то здравая идея или популистская ерунда) получает блок от партии власти и примкнувшей к
ней так называемой оппозиции.
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«До свидания, до новых встреч»
В целом же, как и подобает прощанию, сессия большую часть состояла из различного рода награждений,
вручений грамот и произношения теплых слов. Впрочем, чтобы снизить накал мелодраматичности,
необходимо заранее пояснить – большая часть депутатов, участвовавших в заключительной сессии шестого
созыва, в скором времени, удачно переизбравшись, снова усядется в привычные кресла. В первую очередь
речь идет о видных единороссах: Елене Южаковой, Андрее Козикове и, разумеется, бессменной Наталии
Фирюлиной.

– Самое важное, что при таких непростых внешних обстоятельствах мы сумели
сконцентрироваться на главном – заботе о людях. Городской совет Красноярска шестого созыва – это
орган конструктивного диалога и принятия решений в интересах красноярцев, – произнесла свою
прощальную речь 72-летняя спикер горсовета, уже готовя в уме приветственное слово для
парламентариев нового созыва.

Фирюлиной вторил приглашенный на заключительную сессию мэр Красноярска Владислав Логинов,
заявивший, что решения городского совета позволили воплотить в Красноярске важные проекты и инициативы
для жителей.

– Всегда готов к диалогу, ведь самое главное в нашей работе – это слышать запросы горожан и
находить правильные решения, – изрек мудрость Логинов.

Однако праздник депутатского выпускного омрачила одна весьма неприятная для собравшихся
парламентариев тема.

Уйти на высокой ноте не вышло
За день до сессии, четвертого сентября, грянул назревавший все лето скандал – на первой неделе работы в
красноярских школах возникла нехватка еды. Виновник понятен и очевиден – это новый поставщик питания,
«Межрегиональная кейтеринговая компания» из Саранска.
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Первые дни нового учебного года показали, что фирма из Саранска оказалась не готова к организации
школьного питания в Красноярске. «Межрегиональная кейтеринговая компания» не подготовила необходимое
число сотрудников, в недостаточном объеме предоставила продукты питания, сорвала сроки поставок в
школьные пищеблоки. В конечном итоге организация горячего питания для учеников начальных классов
фактически была сорвана, так как подготовить блюда из меню было невозможно.

И вот, на заключительной сессии горсовета председатель комиссии по социальному развитию Марина
Малышева и представители фракции «Единая Россия» попросили главу города разобраться в сложившейся
ситуации и применить к недобросовестному подрядчику штрафные санкции вплоть до расторжения контракта.

Стоит ли говорить, что таинственная фирма из Саранска не могла появится на рынке школьного питания
Красноярка чудесным образом, буквально из вакуума. «Межрегиональная кейтеринговая компания» успешно
прошла летом конкурсные процедуры, которые принимали городские чиновники. Затем, несмотря на протесты
и предупреждения властям от специалистов отрасли, выступивших в роли древнегреческих Кассандр,
мордовская фирма благополучно сохранила статус подрядчика, чтобы закономерно и молниеносно провалить
контракт.

– Городские депутаты от «Единой России» показательно задают вопросы мэру города, который эту
же «Единую Россию» ведет на выборы. Мол, как же так получилось, давайте срочно поменяем
подрядчика, что же нам скажет уважаемый Владислав Анатольевич. Но выглядит это как-то...
неискренне, что ли. В результате расследования, удивительное дело, вышли на самих себя, –
резюмирует ситуацию телеграм-канал «А вы точно сибирский политолог».
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Также читайте эксклюзивную информацию в соцсетях: 
- Телеграм 
- Джем 
- ВКонтакте 
- Вайбер 
- Одноклассники

Связаться с редакцией Бабра в Красноярском крае и Хакасии:
krasyar.babr@gmail.com

Автор текста: Александр
Тубин, политический

обозреватель.

На сайте опубликовано 1505
текстов этого автора.

НАПИСАТЬ ГЛАВРЕДУ:
Телеграм: @babr24_link_bot
Эл.почта: newsbabr@gmail.com

ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:
эл.почта: bratska.net.net@gmail.com

КОНТАКТЫ
Бурятия и Монголия: Станислав Цырь
Телеграм: @bur24_link_bot
эл.почта: bur.babr@gmail.com

Иркутск: Анастасия Суворова
Телеграм: @irk24_link_bot
эл.почта: irkbabr24@gmail.com

Красноярск: Ирина Манская
Телеграм: @kras24_link_bot
эл.почта: krasyar.babr@gmail.com

Новосибирск: Алина Обская
Телеграм: @nsk24_link_bot
эл.почта: nsk.babr@gmail.com

Томск: Николай Ушайкин
Телеграм: @tomsk24_link_bot
эл.почта: tomsk.babr@gmail.com

Прислать свою новость

ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:

https://t.me/joinchat/H-cwK0bRmkQzYzcy
https://t.me/+cZv9H85_trA4MzZi
https://vk.com/irkbabr
https://invite.viber.com/?g2=AQBddqthe%252Bpgpkz3cEBJXHvAbDHVjmefPquyAp5GMprmE98dj8kD5dc5lHa8ZECw
https://ok.ru/krasnews
mailto:krasyar.babr@gmail.com
https://babr24.com/?auttxt=13
https://babr24.com/?auttxt=13
https://t.me/babr24_link_bot
mailto:newsbabr@gmail.com
mailto:bratska.net.net@gmail.com
https://t.me/bur24_link_bot
mailto:bur.babr@gmail.com
https://t.me/irk24_link_bot
mailto:irkbabr24@gmail.com
https://t.me/kras24_link_bot
mailto:krasyar.babr@gmail.com
https://t.me/nsk24_link_bot
mailto:nsk.babr@gmail.com
https://t.me/tomsk24_link_bot
mailto:tomsk.babr@gmail.com
mailto:newsbabr@gmail.com


Рекламная группа "Экватор"
Телеграм: @babrobot_bot 
эл.почта: eqquatoria@gmail.com

СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:
эл.почта: babrmarket@gmail.com

Подробнее о размещении

Отказ от ответственности

Правила перепечаток

Соглашение о франчайзинге

Что такое Бабр24

Вакансии

Статистика сайта

Архив

Календарь

Зеркала сайта

Версия системы: 3.1 Загрузка страницы, сек: 0 Генератор sitemap

https://t.me/babrobot_bot
mailto:eqquatoria@gmail.com
mailto:babrmarket@gmail.com
https://babr24.com/?sdoc=reklama
https://babr24.com/?sdoc=otvet
https://babr24.com/?sdoc=copy
https://babr24.com/?sdoc=fran
https://babr24.com/?sdoc=babr
https://babr24.com/?sdoc=nexts
https://babr24.com/?sdoc=stat
https://babr24.com/?ev=arhiv
https://babr24.com/?ev=farh
https://babr24.com/?sdoc=mirror
https://babr24.com/?sdoc=vers_news
https://gensitemap.ru/
https://www.liveinternet.ru/click

	Не прощаясь: депутаты горсовета провели сессию за несколько дней до выборов
	Привычное шоу от ЛДПР
	«До свидания, до новых встреч»
	Уйти на высокой ноте не вышло
	НАПИСАТЬ ГЛАВРЕДУ:
	ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:
	КОНТАКТЫ
	ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:
	СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:



